

## Skifreunde erleben traumhafte Zeit auf Skifreizeiten



*Die frohgestimmte Skigruppe des SuS Blau-Weiß Sünninghausen, die ihre diesjährige Skifreizeit in den Osterferien in Sölden – Österreich verbrachten.*

Begeistert sind die Teilnehmer der Skifreizeiten des SuS Blau-Weiß Sünninghausen aus Österreich zurückgekehrt. Bei idealen Bedingungen verbrachten die einen eine Woche in Flachau, die anderen in den Osterferien eine schöne Zeit in Söl-

den. Traumhafte Pisten, tolles Wetter und eine tolle Unterkünfte sorgten dafür, dass alle Teilnehmer auch gesund nach Sünninghausen zurückkehrten. Schöner könne man sich eine Skifreizeit nicht vorstellen.



*Begeistert zeigten sich die Teilnehmer der Skifreizeit nach Flachau von den Pisten- und Wetterverhältnissen.*